郡山西/内教室 8月号

2018



flスマホから 当塾ヘアクセス

とうとう、夏休みも終盤を迎えました。宿題はしっかり終わらせましたか?まだの人は切羽詰 まってからやるということがないように今から進めていきましょう。外はとても暑いのに、室内は 寒い、、、外出の時はこの繰り返しで体が疲れてしまいますが、くれぐれも風邪をひかないように 注意してください。残りの夏休みをしっかり楽しみましょう!!! さて、今月の教室通信は以下の通りです。

- ①定期テストについて
- ②夏期のキャンペーン
- ③9月の無料イベント

①定期テスト結果について

9月中旬頃から定期テストが始まります。参考書などは3周できるようにしましょう。何をいつやるか計画を立てて 学習していきましょう。 章ごとに区切ると計画を立てやすいですよ!!

②夏期のキャンペーン

夏期のキャンペーンは8月下旬まで続きます。詳しくは、「ホームページ」→「IVENT&NEWS」→「夏のご入室キャン ペーン」の欄をご覧ください。

外部生の方もこの機会に得意科目を伸ばしたり、苦手な個所を克服したり、受験に向けて本格的にエンジンをか けていくなど活用してみてはいかがでしょうか?

3夏の無料イベント

中学2.3生対象「数学無料講座~連立方程式 1次関数~」

チラシを同封しますので内容などご確認ください。中2の皆さんもこの分野を習い始めて困惑している生徒も 多いのではないでしょうか?

9/1、9/8に開催します。

内部生は勿論、外部生も参加可能です!!!

今、ホームページにも掲載中です。ぜひ確認してみてください。

この機会に苦手意識をなくそう!!

Tel 024-954-5955(ゴーカクゴーゴー)

<リーチングメソッド こーなー>

これは、勉強のやる気が出ない、覚えられない、などの悩みを解決する手助けとなるものです。14ヶ条のどれ一つをとっても実践することは難しくありません。できるものからどんどん取り組んでみましょう!! 補足になりますが、この14ヶ条はもしかしたら、部活や好きなマンガやゲーム、ドラマの話の内容を覚えるときなど、日常生活で無意識に行っていることかもしれません。 勉強だからまったく別物・・・なんて思わないでくださいね!!

○その5

~まずは得意科目を伸ばす~

苦手な科目や分野で悩むよりも、まずは得意な科目や分野をさらに伸ばす方が、成績の伸び幅が拡大します。 ひとつの分野の習得の仕方を覚えると、他の分野に対する理解の仕方も助けるからです。また、勉強に気乗り しない時やテスト本番には、得意な問題を最初に解くようにします。自信がつき、やる気や集中力が高まるので、 それから苦手な科目や分野にチャレンジすると良い結果が出るはずです。

これは勉強だけに限られるものではありません。人生のいろんな場面で言えることではないでしょうか? 好きなこと、得意なことに出会うのは幸せなことです。どんどん伸ばしていきましょう。それが、部活で、入試 で、就職活動で、社会の場で武器になり、ヒントを与えてくれます。